

#### >>> BOLETÍN INFORMATIVO <<<

# **NOTICIAS SOSTENIBLES**

AQB SQStenibilidad



#### **INFORMACIÓN MENSUAL DE MARZO 2024**



Entre los días 19 al 28 de marzo de 2024 se llevó a cabo el Monitoreo de comunidades nectónicas de la fase durante en el marco del cumplimiento de las obligaciones establecidas en la Licencia Ambiental de uno de nuestros clientes ubicado en el norte del mar Caribe colombiano, para el cual se realizaron 16 lanzamientos de palangres y 5 de nasas sobre un área 18.000 m2 alrededor del pozo. En esta fase se muestrearon especies de tiburones, peces y algunos organismos asociados al fondo marino.

Agradecemos a todo el equipo conformado por cuatro profesionales y cuatro técnicos de proyectos: Fabio Herrera, Elkin Pardo, Jeison Mercado, Carlos Benítez, Everaldo López, Wilmer Márquez, Edinson Blanco y Eduardo Rosado y a todos los que participan de este proyecto.





















## **AQB-SOCIAL**



En el mes de marzo, tuvimos el placer de recibir la extraordinaria visita de amigos de la Fundación nuestros CFPA. Su vitalidad arte ٧ por completo transformaron la terraza de la sede en Bogotá, dejando huella imborrable todos una en nosotros.

La presencia de la Fundación Amigos CEPA nos recordó la importancia de la creatividad y el compromiso social en nuestro día a día. Sus obras nos invitaron a reflexionar sobre temas cruciales y nos inspiraron a buscar nuevas formas de contribuir al bienestar de nuestra

comunidad y nuestro entorno.

Nos sentimos profundamente agradecidos por esta experiencia enriquecedora y por el impacto positivo que ha tenido en nuestra **Esperamos** empresa. seguir colaborando con la Fundación CEPA continuar **Amigos** V cultivando un ambiente de creatividad. inclusión compromiso con el cambio social.









**AQB-Celebra** 



En este mes de marzo, hemos celebrado dos fechas importantes que nos invitan a reflexionar sobre la igualdad de género.

El 8 de marzo conmemoramos el Día Internacional de la Mujer, una fecha que nos recuerda la lucha histórica por los derechos de las mujeres y la búsqueda de equidad en todos los ámbitos.

Por otro lado, el 19 de marzo celebramos el Día del Hombre, una ocasión para reconocer y honrar las contribuciones de los hombres, así como sus luchas a lo largo de la historia. En AQB, reconocemos la importancia de la igualdad de género para construir un futuro más equitativo y justo.

Nos comprometemos a seguir promoviendo un ambiente con igualdad de oportunidades, donde todas las voces sean escuchadas y respetadas.

¡Sigamos avanzando juntos hacia la igualdad y el respeto mutuo;

### AQB-CONOCE Nuestros colaboradores y sus aportes a la sosteniblidad

Soy bióloga me desempeño como profesional del laboratorio en el componente de Bentos, con habilidades para el trabajo en equipo y eficacia en mis funciones laborales. Soy amante de la naturaleza, disfruto de actividades al aire libre como nadar y hacer caminatas ecológicas, mi aporte a la sostenibilidad es utilizar transporte público y hacer una adecuada disposición final de los residuos que genero. En mi tiempo libre algunas veces participo de las jornadas de limpiezas realizadas en el distrito de Santa Marta o con fundaciones sin ánimo de lucro en los sectores turístico, dejando una huella positiva en mi comunidad y círculo social.



Martha Josefina Granados Whisgman
Profesional de Laboratorio



Alejandro Sánchez Maya Líder de Laboratorio

Soy biólogo, especialista en gestión ambiental empresarial y magíster en ciencias marinas. Me motiva crecer y desarrollar habilidades personales y profesionales la búsqueda de la acreditación ISO/IEC 17025 del laboratorio. Practico varios deportes, senderismo y astronomía, y me encanta armar rompecabezas y ver una buena película. Entre mis aportes a la sostenibilidad comprendo la importancia que tiene para la sociedad y el ambiente usar conscientemente los recursos naturales y económicos en nuestra cotidianidad, de allí que trato de reducir su consumo excesivo, reutilizarlos cuando aún se puede y reciclar aquellos que aún puedan ser aprovechados mediante una correcta separación y disposición final. Además, de ser posible, me dirijo a pie o en bici a mi destino.

Soy técnica en Logística de comercio exterior y agroindustria alimentaria, cuento con un diplomado en Logística aduanera internacional, soy estudiante de negocios internacionales. Me caracterizo por mi responsabilidad y buena predisposición para el desarrollo de mis actividades. A nivel personal disfruto mucho de la flora y fauna. A lo largo de mi carrera me he visto involucrada en diferentes proyectos que ofrecen alternativas sostenibles para con el medio ambiente; a través de estrategias como el reciclaje o la reducción del desperdicio alimentario, incentivando así a las personas a llevar una vida mas sostenible. Actualmente hago parte del área de Logística y Compras, donde soy auxiliar administrativa. Busco desde mi labor reducir la huella de carbono que generamos, optimizando las rutas de vuelo junto a los diferentes procesos de viáticos y hospedajes sin que esto afecte en lo más mínimo la labor de cada profesional en su trabajo de campo.



Karen Daniela Ballén O. Asistente Administrativa